

Tatuajes y el Cristiano

¿Debería hacerme un tatuaje? ¿Qué debería hacer si ya tengo tatuajes? ¿Qué enseña la Biblia sobre los tatuajes y el Cristiano?

Los tatuajes se han vuelto bastante populares en Occidente en los últimos años. Algunas personas argumentan que la Escritura es indiferente a esta práctica. Al considerar cuidadosamente las enseñanzas del Antiguo y Nuevo Testamento aplicables a este tema, el estudiante diligente de las Escrituras puede formar una postura informada bíblicamente. Cada cristiano y cada joven que aún no ha decidido si hacerse un tatuaje debería preguntarse: "¿Son estos tatuajes agradables a Dios? ¿Qué me enseña la Biblia sobre este asunto?"

En este artículo, presentamos diez razones por las que los cristianos no deberían hacerse un tatuaje y por qué la práctica del tatuaje es contraria a los principios de la fe cristiana, tal como se revela en las Sagradas Escrituras.

Antes de examinar estos diez puntos, digamos una palabra a quienes ya tienen tatuajes.

Algunos cristianos están convencidos de que deberían eliminarse los tatuajes. Otros pueden decidir lo contrario debido al coste y la dificultad, o porque consideran que sus tatuajes forman parte de su testimonio de conversión. Otros pueden aún carecer de convicción respecto a la enseñanza Bíblica sobre este tema. Independientemente de tus convicciones, debemos recordar que "Jehová no mira lo que mira el hombre; pues el hombre mira lo que está delante de sus ojos, pero Jehová mira el corazón" (1 Samuel 16:7). Dios es misericordioso, y solo Él conoce los motivos del corazón de los hombres.

Si tienes un tatuaje, esto no es un mensaje de juicio o condena. Más bien, es un mensaje de verdad, amor y libertad. Es doctrina, repremisión, corrección, instrucción en justicia (2 Timoteo 3:16). Creemos que las Escrituras tienen algo que decir al respecto, porque "todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y virtud" (2 Pedro 1:3, RV-SBT); Las Escrituras son suficientes para responder a tales preguntas.

Cada cristiano debe preguntarse si su práctica es agradable a Dios o no. El apóstol Pablo dice en 2 Corintios 5:9: "Por tanto, procuramos también, o presentes o ausentes, serle agradables [a Cristo]"¹

¿Entonces, qué es un tatuaje?

El diccionario define un tatuaje como "Una marca o diseño permanente hecho en la piel mediante un proceso de pinchar e incrustar un pigmento imborrable o al levantar cicatrices."¹

Examinemos diez razones por las que los cristianos no deberían hacerse tatuajes:

¹ Extracto del *American Heritage Dictionary of the English Language*, Tercera Edición (1992), Houghton Mifflin Company.

#1. El único versículo de las Escrituras que se refiere al tatuaje habla de ello de forma negativa, en contraposición a la santidad que corresponde al pueblo de Dios y prohibida por la ley ceremonial del antiguo pacto.

Traducción Reina-Valera (Sociedad Bíblica Trinitaria)—Levítico 19:28: “Y no haréis incisiones en vuestra carne por un muerto ni os haréis tatuajes alguno. Yo, Jehová.”

La Biblia de las Américas—Levítico 19:28: “No haréis sajaduras en vuestro cuerpo por un muerto, ni os haréis tatuajes; yo soy el Señor.”

Nueva Versión Internacional—Levítico 19:28: “No se hagan heridas en el cuerpo por causa de los muertos, ni tatuajes en la piel. Yo soy el Señor.”

Es cierto que la ley ceremonial del antiguo pacto se cumplió en Cristo y, por tanto, las leyes ceremoniales y civiles que se encuentran en Levítico ya no son vinculantes para los cristianos. Sin embargo, la ley moral sigue siendo vinculante para los cristianos, lo que incluye la prohibición del paganismo, la brujería y la hechicería, así como de las imágenes y la idolatría (los tres primeros mandamientos). El sexto mandamiento implica no causar daño al cuerpo humano.

Es común ver tatuajes con nombres o fechas de amigos o familiares fallecidos. Claramente, esta es una práctica similar a la que está prohibida en Levítico 19:28.

El principio de Levítico 19:28 es coherente con las enseñanzas del Nuevo Testamento que consideraremos a continuación. ¿Hay alguna razón para creer que Dios querría que un cristiano mutilara su cuerpo o pusiera marcas de tatuaje en su piel por cualquier motivo? ¿Hay alguna razón para creer que tal práctica complacería a Dios de alguna manera? Al contrario, hay razones para creer que Dios prohíbe tales prácticas entre Su pueblo santo.

A lo largo de la historia, los tatuajes se asociaron con el paganismo, y la historia demuestra que fueron rechazados por el Cristianismo protestante y la cultura occidental. ¿Por qué? Porque entendían que tatuar viola la santidad del cuerpo humano.

#2. Los tatuajes son perjudiciales para el cuerpo, la piel y la salud de una persona.

La práctica del tatuaje es contraria a la naturaleza. Aunque algunos niños nacen con marcas de nacimiento, ningún niño nace con un tatuaje. Los animales, inferiores a los humanos, no tienen tatuajes. Piensa en un delfín, un flamenco rosa o una jirafa cubierta de tatuajes. Es impensable. Y Dios creó a los hombres para ser superior a todos los demás seres creados:

Moisés escribió: "Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree sobre los peces del mar, y sobre las aves de los cielos, y sobre las bestias, y sobre toda la tierra, y sobre todo animal que se arrastra sobre la tierra. Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó" (Génesis 1:26-27).

Los seres humanos fueron creados a imagen y semejanza de Dios.

El colorante, los tintes, los pigmentos y las agujas implicados en los tatuajes, o la quemazón asociada a otras marcas y mutilaciones corporales, no son en absoluto beneficiosos para la

salud humana. Todo lo contrario, dañan la piel y el torrente sanguíneo. El tatuaje puede causar reacciones alérgicas e infecciones. Si no se cumplen las condiciones adecuadas de salud y saneamiento, un tatuaje puede provocar infecciones, la propagación de la hepatitis B y C, e incluso el VIH. Los pigmentos y tintes pueden contribuir al desarrollo de cáncer de piel y, potencialmente, de otros tipos de cáncer.

#3. Los tatuajes son irreversibles.

Un tatuaje altera permanentemente la piel de un ser humano. Muchas personas se han arrepentido de haberse hecho tatuajes más tarde en la vida por diversas razones. Sin embargo, eliminar un tatuaje no es indoloro, fácil ni barato, y la piel humana nunca podrá restaurarse a su estado y apariencia originales y vírgenes. Sería una insensatez soportar a sabiendas el dolor, el coste y el tiempo que implica hacerse un tatuaje si no tienes intención de conservarlo toda la vida.

#4. Los tatuajes desfiguran el templo del Espíritu Santo.

1 Corintios 6:15a: "¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo?"

1 Corintios 6:19-20: "¿O no sabéis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? Porque sois comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios."

Los tatuajes desfiguran el templo del Espíritu Santo. Los tatuajes son desfigurantes. Alteran permanentemente la apariencia de un hombre o mujer, niño o niña. Si Cristo quería que tu cuerpo se viera de otra manera, ¿por qué no te hizo así?

Dios no solo se preocupa por tu mente, espíritu y alma; tu cuerpo también debe ser un vaso de honor para Cristo. Como nuestros cuerpos son el templo del Espíritu Santo, deben mantenerse limpios, puros y santos. Jesucristo no tatuó imágenes de ángeles, versículos Bíblicos u otras cosas en su cuerpo. Tampoco Sus discípulos. Los apóstoles de Cristo nunca animaron a nadie a hacerse un tatuaje.

Históricamente, los tatuajes o diversas formas de marcaje se usaban en esclavos, prisioneros y animales para marcarlos como pertenecientes a un amo o como símbolo visible de servidumbre. (Hoy en día, algunas personas tienen tatuajes con imágenes de cadenas, letras y números, que parecen parecerse a los tatuajes marcados en esclavos y prisioneros en la antigüedad.) No es apropiado presumir que a Dios le agradaría que un cristiano se marque a sí mismo con números, palabras o imágenes—aunque tengan una apariencia o referencia "Cristiana".

Aunque los Cristianos son esclavos de Cristo, ¿no entraría hacerse un tatuaje "Cristiano" en la categoría de un pecado presuntuoso? Los pecados presuntuosos son aquellos cometidos con "buenas intenciones" pero que violan la ley de Dios, las enseñanzas Bíblicas o los principios Bíblicos. Los Cristianos nunca deben conformarse con los del mundo pagano:

Deuteronomio 12:30-31: "guárdate, no sea que tropieces yendo en pos de ellas, después que hayan sido destruidas delante de ti, y no sea que preguntes acerca de sus dioses, diciendo: De

la manera que servían aquellas naciones a sus dioses, así haré también yo. No harás así con Jehová tu Dios, porque toda abominación que Jehová aborrece la hicieron ellos a sus dioses, pues aun a sus hijos e hijas quemaban en el fuego a sus dioses."

Romanos 12:1-2: "Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. Y no os conforméis a este siglo, sino sed transformados por la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta."

Jesús dijo: "Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres" (Juan 8:36). Si un hombre es libre, ¿por qué querría asumir la apariencia de prisionero, esclavo o pagano?

#5. Dios es el Maestro Artista; nosotros somos Su obra maestra perfecta.

Como se citó antes en el Génesis, estamos hechos a imagen y semejanza de Dios. Dios hizo a cada ser humano hermoso ante Sus ojos. Él es el Creador; somos Su creación y Su obra maestra perfecta.

Dios ha hecho a los seres humanos con gran diversidad. Aunque existe unidad entre la humanidad (todos los seres humanos son similares en la mayoría de los aspectos anatómicos; los hombres comparten muchas similitudes anatómicas; las mujeres comparten muchas similitudes anatómicas), también existe una diversidad considerable.

Dios creó a la humanidad con varios colores de pelo (negro, castaño, rojo, rubio), en distintos tonos y con distintas texturas (ondulado, liso, rizado). Dios creó a los hombres con varios colores de piel, con distintos tonos de negro, marrón y blanco (sin mencionar pecas, hoyuelos, arrugas, marcas de nacimiento, huellas dactilares). Los seres humanos tienen una diversidad de colores de ojos (varios tonos de marrón, azul, verde y avellana). Los seres humanos son bastante diversos en altura, peso y otros atributos.

Leímos que en la Creación: "Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que **era bueno en gran manera**. Y fue la tarde y fue la mañana: el día sexto" (Génesis 1:31, énfasis añadido).

Dios es el Maestro Artista. Él creó el universo, este mundo y todo lo que hay en él. Observa las distintas formaciones de nubes en el cielo, el amanecer, el atardecer y las estrellas por la noche. Observa los diversos paisajes de todo el planeta. Mira el océano y sus olas. Observa la diversidad de árboles, plantas, peces, animales terrestres, frutas, verduras, aves y flores.

Dios no es solo el Maestro Artista, sino también el Creador. Somos Su creación, Sus criaturas. Somos Su obra maestra perfecta.

Es cierto que, debido a la maldición del pecado, algunos nacen con deformidades, trastornos de la piel y problemas médicos. No hay nada pecaminoso en intentar tratar o corregir una condición médica (por ejemplo, enderezar los dientes torcidos, corregir un paladar hendido, tratar el acné, etc.). De lo que hablamos es de la alteración de la belleza natural, debido a la creencia presuntuosa de que el hombre puede hacerlo mejor.

Dios dio a hombres y mujeres colores de cabello hermosos. ¿No sería rebelde seguir las costumbres del mundo pagano, teñirse el pelo de rosa, verde, púrpura o azul, lo cual es contrario a la naturaleza? ¿No es un acto de rebeldía estar descontento e insatisfecho con el cuerpo que Dios te dio? ¿Qué es un tatuaje sino un reemplazo del cuerpo, la piel y la apariencia que el Señor del cielo te otorgó; desfigura la obra maestra del Maestro; es un rechazo de la belleza dada por Dios, la belleza natural.

#6. Las imágenes y la idolatría están prohibidas.

En otros lugares hemos hablado de la prohibición Bíblica de las imágenes y la idolatría. Muchos tatuajes incluyen imágenes de calaveras, dragones, ángeles, dioses, diosas, objetos religiosos, personas famosas o equipos deportivos. Si un hombre se coloca una imagen así en el cuerpo, ¿no parece esto convertir su cuerpo en una valla publicitaria para esa imagen, lo que sería una forma de idolatría? Tales imágenes e idolatría distorsionan y contaminan claramente el santo templo de Dios, que es el Cristiano.

#7. El orgullo está prohibido.

Proverbios 16:18: "Antes del quebrantamiento es **la soberbia**, y antes de la caída, la altivez de espíritu." (énfasis añadido)

Ezequiel 16:49-50: "He aquí que esta fue la iniquidad de Sodoma, tu hermana: soberbia, saciedad de pan y abundancia de ociosidad tuvieron ella y sus hijas, y no fortaleció la mano del afligido y del menesteroso. **Y se ensobrecieron** e hicieron abominación delante de mí, y las quité cuando lo vi." (énfasis añadido)

Tatuar palabras, frases, oraciones o imágenes en tu cuerpo es llamar la atención sobre ti mismo e invitar a otros a mirar, observar e incluso adorar tu cuerpo. Llamar la atención sobre uno mismo genera orgullo y altivez. La humildad requiere que los Cristianos sean humildes y discretos (Tito 2:5).

1 Timoteo 2:9-10 dice: "Asimismo también las mujeres se atavíen con ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinados ostentosos, u oro, o perlas, o vestidos costosos, sino con buenas obras, como conviene a mujeres que profesan piedad."

#8. El hombre mira hacia fuera; Dios mira al corazón.

1 Samuel 16:7: "Pero Jehová respondió a Samuel: No te fijes en su apariencia ni en lo alto de su estatura, porque yo lo desecharé; porque Jehová no mira lo que el hombre mira, pues el hombre mira lo que está delante de sus ojos, pero Jehová mira el corazón."

Lucas 16:15: "Y [Jesús] les dijo [a los fariseos]: Vosotros sois los que os justificáis a vosotros mismos delante de los hombres, mas Dios conoce vuestros corazones; porque lo que los hombres tienen por sublime, delante de Dios es abominación."

Los cristianos están llamados a ser buenos administradores del dinero y los recursos que Él les da. Gastar dinero en tatuajes es innecesario; Se centra en cambiar lo externo, no lo interno. ¿Y de qué manera este cambio es bueno o glorifica a Dios?

Pero algunos podrían argumentar que Dios nos da libertad cristiana para crear obras de arte. Sí, en efecto. Miguel Ángel y Claude Monet son reconocidos por sus habilidades artísticas. ¿Quién los habría recordado si simplemente hubieran tatuado cuerpos con "arte corporal"?

#9. El hombre mundano se expresa a través de su cuerpo; el hombre Cristiano vive por el Espíritu.

Filipenses 4:8: "Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad."

Dios no les dice a Sus hijos que tatúen en sus cuerpos lo que es verdadero, noble, justo, puro, amable, bueno, virtuoso y digno de alabanza. Al contrario, Él dice que hay que meditar sobre estas cosas. Dios no les dice a Sus hijos que se tatúen una imagen de una Biblia en el brazo o la pierna. Dice que medites sobre las Escrituras y las escondas en tu corazón (Salmo 1; 119). El Cristianismo es una religión de la mente, el intelecto y el corazón.

El hombre mundano, pagano, es carnal y está centrado en los apetitos carnales, los deseos carnales.

Romanos 8:5-11: "Porque los que son conforme a la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son conforme al Espíritu, en las cosas del Espíritu.

Porque la intención de la carne es muerte, pero la intención del Espíritu, vida y paz; por cuanto la intención de la carne es enemistad contra Dios, porque no se sujet a la ley de Dios, ni tampoco puede.

Así que los que están en la carne no pueden agradar a Dios.

Mas vosotros no estáis en la carne, sino en el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal no es de él.

Mas si Cristo está en vosotros, el cuerpo a la verdad está muerto a causa del pecado, pero el espíritu vive a causa de la justicia.

Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó a Cristo de los muertos vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros."

El pagano es consumido por los apetitos viciosos de la carne—comida (gula), alcohol y drogas (embriaguez y hechicería), idolatría e inmoralidad sexual.

El Cristiano está llamado a meditar en lo que es virtuoso, a renovar su *mente* cada día, meditando en la ley de Jehová de día y de noche (Romanos 12:1-2; Salmo 1).

Muchos falsos maestros en nuestros días presumen de que "ya no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia", distorsionando las palabras del apóstol Pablo de Romanos 6:14. Esta afirmación es cierta en cierto sentido—estamos justificados solo por la gracia; Somos salvos por la gracia, aparte de las obras de la ley. Sin embargo, en realidad estamos bajo la ley moral de Dios más que nunca. Ahora, bajo la luz más clara del nuevo pacto, tal y como se nos reveló

en el Nuevo Testamento, somos aún más responsables ante Dios para obedecer los mandamientos de Dios y Su ley.

Pablo dijo en Romanos 6:13-18: "ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de injusticia; antes presentaos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia.

Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros, pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? De ninguna manera.

¿No sabéis que a quien os presentáis vosotros mismos como siervos para obedecerlo, sois siervos de aquel que obedeceis, ya sea del pecado para muerte, o de la obediencia para justicia? Pero gracias a Dios que, aunque fuisteis siervos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; y libertados del pecado, fuisteis hechos siervos de la justicia."

Pablo no está justificando en absoluto tatuajes, mutilaciones corporales ni ninguna otra práctica similar. En otro lugar, Pablo advirtió: ". . . guardaos de los malos obreros, guardaos de la mutilación" (Filipenses 3:2). Pablo advirtió contra quienes buscaban atar la conciencia de los cristianos con requisitos impuestos por el hombre o la adherencia a rituales del antiguo pacto, como la circuncisión (que había sido reemplazada por el bautismo en agua).

La gracia no es licencia para pecar (Rom. 6:15). Todo al contrario, la gracia significa que estamos libres de doctrinas y exigencias hechas por el hombre (Mateo 15:9; Marcos 7:7; Colosenses 2:22). Estamos justificados solo por la gracia y, sin embargo, somos libres para servir a Dios, para obedecer a Dios en verdadera justicia y santidad. Somos esclavos de Cristo y esclavos de la justicia.

Pablo instruyó a los Efesios en Efesios 5:8-19:

"porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz

[Los cristianos no deben vivir en ignorancia, oscuridad, magia o una subcultura gótica, de calaveras y huesos cruzados, medievalista.]

(porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, y justicia, y verdad), comprobando lo que es agradable al Señor.

Y no seáis partícipes de las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien redargüidas. Porque vergonzoso es aun hablar de lo que ellos hacen en oculto.

[Los cristianos son extraños y peregrinos en la tierra, separados del mundo pagano y sus vicios.]

Mas todas las cosas, cuando son redargüidas por la luz, son hechas manifiestas, porque la luz es lo que manifiesta todo. Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, y levántate de los muertos, y te alumbrará Cristo.

Mirad, pues, cuidadosamente cómo andéis, no como necios sino como sabios, redimiendo el tiempo, porque los días son malos.

[¿Cómo sería apropiado hacerse un tatuaje para "redimir el tiempo", el poco tiempo que tenemos en esta vida?]

Por tanto, no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor.

[Dios nos revela Su voluntad solo en las Escrituras del Antiguo y Nuevo Testamentos; son la voluntad revelada y todo suficiente de Dios.]

Y no os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución, sino sed llenos del Espíritu,

[Los incrédulos encuentran refugio en la borrachera con alcohol y drogas; Los Cristianos encuentran la felicidad en Cristo y en Su Espíritu, al acercarse a Él a través de Su Palabra.]

hablando entre vosotros con salmos, e himnos, y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones;

[Cantando los salmos, meditando en las Escrituras y adorando al único y verdadero Dios, los Cristianos encuentran verdadero significado y deleite.]

#10. Los cristianos deben ser santos, apartados del mundo, de la carne y del diablo, y apartados a Dios.

Al mundo le encantan los tatuajes. Muchas estrellas de Hollywood, deportistas y músicos aman los tatuajes. Personas de muchas tradiciones religiosas aman los tatuajes. A mucha gente que odia a Dios le encantan los tatuajes. ¿Por qué? Dios dice: "todos los que me [Dios o sabiduría encarnada] aborrecen aman la muerte" (Proverbios 8:36). ¿Cuáles son algunos de los tatuajes más comunes? Calaveras, imágenes de muerte o violencia, drogas, dragones y referencias a la muerte. Y el hombre carnal centra su mente en las cosas de la carne.

Dios llama a Sus hijos a ser santos, a separarse del mundo y de sus caminos mundanos, de la carne (y sus inventos carnales y hechos por el hombre), y del diablo y de sus caminos malvados. Los Cristianos no deben asociarse con la oscuridad de este mundo ni sus subculturas impías.

Dios es el Maestro Artista. El tatuador actúa en el lugar de Dios, creando su propia obra maestra a través de su propia imaginación carnal y humana. Esto no es compatible con el arte Cristiano. El artista Cristiano piensa los pensamientos de Dios después de Él. Pone en un lienzo o fotografía la belleza de la Creación de Dios. El tatuador busca alterar la creación de Dios, el cuerpo humano. La piel humana no debe alterarse como un trozo de papel fotográfico, una pared o un lienzo inanimado.

Dios nos creó—cuerpo y espíritu. Dios creó nuestros cuerpos y nuestra piel. No deberíamos alterar Su obra maestra (a menos que se haga con fines médicos para sanar un trastorno). Debemos ser apartados a Dios, apartados en nuestra mente, espíritu, alma y cuerpo.

Romanos 12:1-2: "Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. Y no os conforméis a este siglo, sino sed transformados por la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta."

El apóstol Pablo dijo a los atenienses: "Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar que se arrepientan" (Hechos 17:30). Todos los cristianos están llamados a abandonar lo que está mal y a hacer lo correcto. Debemos renunciar a los vicios del mundo y abrazar las virtudes de Cristo. Debemos decidir seguir a Jesús y no retroceder.

2 Corintios 5:17: "De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí, todas son hechas nuevas."

Al comprender correctamente las enseñanzas de la Biblia, el Cristiano fiel puede vivir una vida libre de arrepentimientos, viviendo de acuerdo con los principios de las Escrituras.

Copyright © 2025 Wabash Bible Ministries